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Abstract (en)
The push-button switch comprises a carrier unit (1) which is movably connected to a key (2), in which a contact element (3), an operating element
(4), and the key are secured at the carrier element. The contact element and the operating element are formed directly interacting with each other in
non-contact manner. The key stroke of the key relative to the carrier unit is different from the switching stroke of the operating element relative to the
contact element. A stroke-translating mechanism (5) is arranged between the key and the operating element.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen Taster, umfassend eine Trägereinheit (1) und eine mit der Trägereinheit (1) beweglich verbundene Taste
(2), wobei an der Trägereinheit (1) mindestens ein Kontaktelement (3) und an der Taste (2) mindestens ein Bedienelement (4) befestigt sind,
wobei das Kontaktelement (3) und das Bedienelement (4) berührungslos unmittelbar miteinander wechselwirkend ausgebildet sind. Um einen
gattungsgemäßen Taster anzugeben, der sich durch sicheres Schaltverhalten, geringen Verschleiß, geringen Tastenhub und kostengünstige
Herstellung auszeichnet, schlägt die Erfindung vor, dass ein Tastenhub der Taste (2) relativ zu der Trägereinheit (1) zu einem Schalthub des
Bedienelementes (4) relativ zu dem Kontaktelement (3) verschieden ist.
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